

MONTAG, 21. JANUAR 2008 ZÜRCHER UNTERLÄNDER

Bülach: Rund 400 Sportbegeisterte kämpfen in sechs Disziplinen um die Ehre

Voller Einsatz bei Sonnenschein

Die 25. **Unterlandstafette** vermachte erneut zahlreiche Breitensportler anzulocken. Sonnenstrahlen verliehen dem Anlass zudem eine angenehme Atmosphäre.

**Fabian Boller**



Bei frühlingshaften Temperaturen haben die Crossläufer eine 7,5 Kilometer lange Strecke bewältigt. (Daniel Zannantonio)

Einmal im Jahr ist auf dem Bülacher Kasernenareal nicht militärisches Grün, sondern bunte Sportbekleidung dominierend. Am Sonntagnachmittag versammelten sich im Rahmen der **Unterlandstafette** rund 400 Sportbegeisterte aus dem ganzen Kanton auf dem Kasernenareal. In den Disziplinen Crosslauf, Radrennen, Inline-Skating und Crossfahren kämpften sie für ihre Teams um wertvolle Sekunden.

Einige der eifrigen Wettkämpferinnen und Wettkämpfer massen sich bereits in den frühen Morgenstunden beim Schwimmen oder Eisschnelllauf. Frühlingshafte Temperaturen und strahlender Sonnenschein sorgten für gelöste Stimmung unter den Zuschauern. Gemäss Martin Fuchs von der Offiziersgesellschaft Zürcher Unterland waren inklusive Zuschauer rund 700 Personen auf dem Platz ? darunter auch Ehrengäste wie SVP-Nationalrat Hans Fehr aus Eglisau.